

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax491-0858

ロータリー:変化をもたらす

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2018年2月22日
第3323回例会

プログラム
卓話
大國香奈子氏
 (ドリームシリン女子ソフトボール監督)
 テーマ「一宮から1部リーグへ」

ロータリーソング 「四つのテスト」

第3322回例会の記録
2018年2月15日(木)

会長挨拶

青山佳裕
 こんにちは！立春を迎えてこの寒さ、よけいに春が待ち遠しいです。
 先週は例会変更で「インターナショナルミーティング」多数ご出席ありがとうございました。
 次の日曜日2月18日 谷汲華厳寺の「谷汲おどり」に孫と行くことを約束してしまいました。起源は、平家を討った戦勝の踊り、当地では雨乞いの豊年を祈願して奉納される行事。
 間違いなく春はもうすぐです。

石川信吾さん、鴨下昌充さんお待たせいたしました。後程、イニシエーションスピーチをいただきます。

委員会報告

出席報告

現在の会員数	幹事	関戸 徹
本日のビジター		106名
本日の出席数		0名
他クラブ出席数		57名
本日の出席率		19名
前々回の出席率		71. 69%

幹事

幹事	関戸 徹
本日の出席数	106名
他クラブ出席数	0名
本日の出席率	57名
前々回の出席率	19名

次回の予定

米山獎学生送別会
儲 葉明君

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長	青山	佳裕	副幹事	山口	元彦
幹事	関戸	徹	副会長	船橋	正員
会長エレクト	榎原	讓	会報委員長	渡邊	肇

ニコボックス

☆ 宮本 肇君

長男が先日3連休の高校受験で、我が母校ライバル慶應義塾志木高校に進学が決まりました。離れて暮らしており親のダメな背中を見なかつたことが勝因かと。長男が一宮ロータリークラブに多くいらっしゃる大先輩方の後輩になれる権利を得た喜びで。

☆ 足立 誠君

中学の受験生が昨年比20%増・実入学者定員オーバー(初)。高校も名目競争率で私学トップと、共に順調な今春の中學・高校入試でした。特に高等部における留学プログラムは、大学張りに充実させつつあります。

☆ 石川信吾君

伝統と格式の一宮ロータリークラブでイニシエーションスピーチをさせて頂き感謝申し上げます。

☆ 鴨下昌充君

伝統と格式の一宮ロータリークラブでイニシエーションスピーチをさせていただけることになり感謝いたします。

☆ 青山佳裕君

一宮・森本で当社初のコインランドリー・クリーニング併設店がオープン出来た喜びで。

☆ 青山佳裕君 関戸 徹君

本日はイニシエーションスピーチで石川信吾さんと鴨下昌充さんのお話を聞ける喜びで。

***** プログラム *****

イニシエーションスピーチ

石川信吾君

テーマ「私の趣味」

私の趣味は鉄道です。いわゆる“乗り鉄”で、昨年5月に全国鉄道完全乗車を達成しました。総キロ数は2万7,600kmです。JRは19,845km、私鉄は7,775kmで、対象はJRの新幹線・在来線、私鉄、モノレール、ケーブルカーとリニモです。



完乗を目指し鉄旅を始めてから、絶景、秘境やグルメとの様々な出会いがありました。

北海道は、宗谷本線の車窓から望む利尻島に日本海、噴火湾の碧い海をバックに走る特急や花咲線の厚岸の濃紺の湿原などが印象深く、旧国鉄車両や駅舎の佇まいとの組み合わせに魅せられました。グルメでは稚内港のウニ・イクラ丼が絶品で、今まで食した中で最も美味しい丼物です。

四国では、キハ1両を改造して予土線を走る新幹線が印象的で、四国にも新幹線を！との思いが感じられる、ぜひ乗っていただきたい車両です。

九州では、最南端の駅「西大山駅」の後ろに聳える開聞岳の雄姿や、数ある駅弁のなかで自身第1位の肥薩線・嘉例川駅の郷土料理が詰まる逸品弁当などの出会いがありました。

鉄旅のもう一つの魅力に秘境駅の存在も忘れられません。深い山に囲まれ、辿り着く道もなく、駅舎の周りには民家さえない北海道の小幌駅や四国の坪尻駅は、停車する列車が極めて少なく、時折、勢いよく走り抜ける特急の存在を除くと、時間が止まったような世界です。

こうして、全国鉄道完全乗車は最後に大井川鐵道アート式の終着駅・井川駅で達成しました。

東日本大震災で被災し復旧した三陸鉄道や熊本地震で不通の南阿蘇鉄道などが復興に努めている姿は「鉄道は人と人を結ぶ大切なもの」と。その大切さを教えてくれます。

鉄道が好きで始めた全国鉄道完全乗車ですが、振り返ると旅情や景色、食文化との出会いがあつたことで達成できたのかもしれません。

ロータリアンとしてはまだまだ未熟ですが精一杯努めますので、よろしくお願いします。

鴨下昌充君

テーマ「自己紹介」



私は、昭和34年9月、岡崎市で生まれました。家族は、妻と娘が2人ですが、長女は結婚して豊田市、次女は滋賀県草津市で大学に通っていますので、現在夫婦2人で暮らし

ています。休日はゴルフをしているかゴルフ番組をみていることがほとんどです。

実家は、豊臣秀吉と蜂須賀小六が出会ったという矢作橋の近所で祖父の時代から八百屋を営んでいました。兄弟は、1歳違いの弟と8歳違いの妹、10歳違いの弟の4人兄弟の長男です。父も母も現在は亡くなり、実家の商売は、弟2人が生まれた場所では行つていませんが後を継いでいます。

私は、家業を継がず大学を卒業後、昭和57年に名鉄百貨店に入社し、外商部門を4年、寝具売場を2年経験し、人事部へ異動となりました。人事部では20年という会社生活の約半分を過ごしました。採用から退職、人事評価、人事制度改革、組合対策、労務対策、リストラも経験し、人事に関するほぼすべての業務を経験しました。バブルが崩壊して、百貨店の不況が始まった時期でしたので、経費削減を目標とする業務がほとんどありました。平成20年4月に20年ぶりに異動したのが、一宮店でした。生まれてはじめての土地であり、百貨店の売上の中心のファッショングのこともほとんどわからず赴任しました。市内を歩いてみると平坦で坂がない土地だなあという印象でした。8年ぶりに昨年7月、再赴任すると駅周辺は開発がすすみ、JR駅ビル・市役所・商工会議所が建て替わり随分と発展したと感じました。2回も一宮で仕事をすることは、何か不思議な縁を感じていますし、一宮店をさらに発展させないといけないと思っています。

ところで、私は、小学校時代からスポーツが好きで、サッカースクール、ソフトボールをやり、中学校では軟式野球部、高校は、愛知県立岡崎高校に進学し、甲子園出場を一応目指し硬式野球を3年間続けましたが、もちろん夢は叶いませんでした。大学は、同志社大学商学部に入学しました。大学時代は、スポーツをすることなく、過ごしていましたが、そこで「ラグビー」というスポーツに出会いました。在学していた頃は、同社大学ラグビー部が全盛期の時代であり、関西大学ラグビーリーグ9連覇、リーグ71連勝、昭和57年から大学選手権3連覇という時代でした。スター選手の「平尾誠二」が活躍したときでした。それでラグビー大好きになってしまい、それ以後ラグビーの大ファンになりました。最近では2015年のワールドカップイングランド大会での南アフリカ戦での逆転勝利を見て感動し涙を流しました。2019年9月には日本でワールドカップが開催され、愛知県豊田スタジアムで試合が開かれると思うと今からわくわくしています。ラグビーの精神を表す言葉で「One for all ,All for one」の意味を思い、今後も頑張っていきたいと思っています。

縁あって一宮ロータリーの皆様とも知り合うことができましたので、サラリーマン生活の残り少ない期間を一宮で楽しく過ごすことができたらと思います。これからも宜しくご指導をよろしくお願い申し上げます。

例会変更案内(12:00~12:30受付)

クラブ名	例会日	例会場	受付
尾 西	3月12日(月)	尾西信用金庫本店	有
一宮 中央	3月14日(水)	一宮商工会議所ビル1階	有